



SVP Bezirk Andelfingen
bezirk.svp-andelfingen.ch

**Wir machen Politik
fürs Weinland**

Bezirk Andelfingen, 7. September 2023

Medienmitteilung Bezirksraterwahlen: SVP unterstützt Patrick Blumer!

SVP Bezirk Andelfingen unterstützt den FDP-Kandidaten Patrick Blumer im 2. Wahlgang für das Bezirksgericht

Geschätzte Vertreter der Medien

Die SVP des Bezirks Andelfingen begrüsst die Listenverbindung von SVP und FDP für die kommenden Nationalratswahlen sowie die gegenseitige Unterstützung von SVP und FDP für ihre beiden Ständeratskandidaten Gregor Rutz und Regine Sauter.

Um die bürgerliche Zusammenarbeit von SVP und FDP auch auf Bezirksebene zu unterstützen, hat sich der Vorstand der SVP des Bezirks Andelfingen an seiner Sitzung vom 30. August dazu entschlossen, Patrick Blumer, den Kandidaten der FDP für die Wahl an das Andelfinger Bezirksgericht im 2. Wahlgang, zu unterstützen.

Die SVP hofft, damit den bürgerlichen Schulterschluss im Bezirk zu vertiefen, damit der Bezirk Andelfingen auch in Zukunft weiterhin bürgerlich orientiert bleibt. Nebst der gegenseitigen Unterstützung bei den Ständeratswahlen geht die SVP davon aus, dass die FDP im Bezirk Andelfingen nun Paul Mayer, den bestgewählten Kantonsrat im Bezirk bei den Nationalratswahlen unterstützt, damit der Bezirk Andelfingen wieder im Nationalrat vertreten ist und dort eine starke Stimme eines KMU-Unternehmers erhält.

Für weitere Fragen und Antworten steht Ihnen zur Verfügung:

Stefan Stutz,
Präsident SVP Bezirk Andelfingen Mobil: 076 497 90 66